

Balises, quiz et esprit d'équipe

B. D. G.



Les élèves de L'Assomption de Briey- Jœuf ont partagé une journée au grand air pour développer leur esprit de cohésion. Une valeur chère à Olivier Demaison et à l'ensemble de l'équipe pédagogique.

« Un homme et son fils ont 36 ans à eux deux. L'homme a 30 ans de plus que son fils. Quel âge a le fils ? » Voici l'une des questions posées hier aux élèves de L'Assomption. Et voici les réponses proposées : « A : 9 ans. B : 6 ans. C : 3 ans. » Pour trouver la bonne solution, il faut faire preuve de cohésion, écouter les arguments de chacun, confronter ses connaissances...

• 100 questions

Dans l'équipe chapeauté par Frédérique Vergara-Erzar, professeur de lettres, les élèves ont bien intégré les consignes et apprécient la journée. « Il y a 100 questions au total. » Chaque équipe a 10 balises à retrouver en élucidant un certain nombre d'indices et une fois au bon endroit, 10 questions attendent les élèves. « Il y a de tout : sport, histoire, géographie, mathématiques... Tous les niveaux de classe sont mélangés dans les équipes. On transcende la barrière des âges pour favoriser un esprit de cohésion », souligne l'enseignante. Et ça fonctionne car les adolescents sont galvanisés. « Dépêchez-vous, on va être en retard sur les autres ! », lance un lycéen. Le groupe se forme et chemine alors vers une nouvelle balise. Un indice les oriente vers la cabane des pêcheurs, dans un autre coin du plan d'eau de la Sangsue.

Pendant la pause déjeuner, l'ensemble des collégiens et lycéens de Jœuf et Briey se retrouvent au stade de Mance pour partager un repas tiré du sac. « Et tout se fait à pied. Nous sommes de grands marcheurs aujourd'hui ! », plaisante Frédérique Vergara-Erzar. Une professeure également séduite par la formule rallye, différente des journées d'intégration des années précédentes.

Quant à l'âge du fils, c'est Vincent, scolarisé en 5e, qui a épaté ses copains en cochant la réponse C.